



Un alumno de Viveiro gana la fase gallega del certamen ¿Qué Es un Rey para ti?

► El estudiante del IES Vilar Ponte podrá conocer a Felipe VI, al que representó al mando de un globo aerostático formado por banderas

C.L.F.

viveiro@elprogreso.es

VIVEIRO. El estudiante del IES Vilar Ponte de Viveiro Daniel Bermúdez Álvarez será el representante de Galicia en la audiencia privada que ofrecerá Don Felipe a los ganadores del concurso ¿Qué Es un Rey para ti?, que este estudiante de primero de Eso ganó en su fase autonómica gracias a un trabajo de manualidades en el que representa al monarca como piloto de un globo aerostático formado por banderas y que se posa sobre un mapa de España.

El aviso de que es el ganador cogió por sorpresa a este estudiante en el acto que se celebró ayer en Santiago de Compostela, donde la Fundación Institucional Española (Fies), que organiza el concurso con el patrocinio de la Fundación Orange, dio a conocer el fallo del jurado. «No me lo esperaba, me sorprendió muchísimo», comentaba horas después Daniel Bermúdez, quien explicaba que quiso retratar al Rey «como si fuese un aventurero porque viaja mucho y va de país en país».

El joven cuenta que tardó unos dos meses en realizar este trabajo, para el que empleó como punto de partida un globo que cubrió con banderas de papel de todo el mundo. «La figurita del Rey la hice con goma eva», apunta, y reconoce que tuvo su dificultad aunque lo elaboró prácticamente solo. «Me ayudó algo mi padre, pero poco», dice Daniel, que reconoce estar muy nervioso de cara a la audiencia con el Rey, para la que todavía no hay fecha, y no sabe qué le dirá al monarca. «Tengo que pensarlo», indica.

En el acto con Felipe VI el vivariense podrá exponer su obra y conocer las de los otros 20 alumnos que ganaron en sus respectivas comunidades o ciudades autónomas, además de los vencedores



Daniel Bermúdez, con su trabajo ganador. AMA

El vivariense explica que retrató al monarca «como un aventurero que va de país en país» y le sorprendió ser el ganador

en las categorías multimedia y de educación especial.

En el certamen, que alcanza su edición número 35, participaron 2.048 alumnos de Galicia desde tercero de primaria a segundo de Eso y de educación especial. En el acto celebrado ayer en el Museo Pedagógico de Galicia (Mupega), se expusieron las 40 obras finalistas procedentes de 20 colegios e institutos, entre las que había más de la provincia, como el Ceip

San Miguel de Reinante de Barreiros y el de Casás en Lugo, el Centro de Educación Especial Infanta Elena de Monforte o los IES Ánxel Foluense y La Merced de Sarria.

Además del ganador, otros tres alumnos del IES Vilar Ponte de Viveiro —Yin Martínez Sarmentero, Esther Cabanas Pereira y Óscar Riveira Otero— llegaron a la final de este certamen, en el que participaron con la coordinación de la profesora de Lengua Española, María del Pilar Martín Fernández.

El director xeral de Centros de la Consellería de Educación, José Manuel Pinal, felicitó a los participantes y destacó que experiencias como esta sirven para «animar aos máis novos a crear e desenvolver ideas, o que é unha das mellores formas de aprender».